
4 Pièces

119 m²

Réf. 5724654

1 195 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Exceptionnel!  Dans une résidence récente de standing sécurisée avec

piscine et  parc,  à deux pas des plages de sable de Juan-les-Pins,  au

coeur du centre ville et au calme absolu. Vaste 4 pièces aux prestations

luxueuses,  dernier  étage,  triple  exposition,  120m2.Grand séjour  de 50

m²  avec  cuisine  américaine  aménagée  et  équipée,  ouvrant  sur  une

terrasse d'angle orientée Sud et Ouest. Trois chambres dont une suite

de  22  m²  avec  salle  de  bains  privative  et  belle  terrasse,  2  autres

chambres  avec  une  salle  d'eau  et  des  WC  indépendants.Une

buanderie et de nombreux rangements viennent compléter votre ...

Exceptional!  In  a  recent  luxury  residence  with  swimming  pool  and  park,  a  stone's

throw from the sandy beaches of Juan-les-Pins, in the heart of the town centre and

in absolute peace and quiet. Vast 3-bedroom apartment with luxurious features, top

floor,  triple  aspect,  120m2.Large  50  m²  living  room  with  open-plan  fitted  and

equipped  kitchen,  opening  onto  a  corner  terrace  facing  south  and  west.  Three

bedrooms,  including  a  22  m²  suite  with  private  bathroom  and  lovely  terrace,  2

other bedrooms with shower rooms and separate WCs.There is also a laundry room

and plenty of storage space, as well as ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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